



Comunicado de prensa

Airbus adquiere el 96.7% de Satair A/S tras presentar una oferta de 580 coronas danesas por acción en efectivo

- **La adquisición refuerza la oferta de servicios de Airbus**
- **Planifica un reembolso obligatorio para adquirir el 100% de las acciones**

Leiden (Holanda), 29 de septiembre de 2011 - Airbus, División de EADS (código EUR:EAD), ha anunciado hoy que se han satisfecho todas las condiciones impuestas para formalizar la oferta (en adelante la "Oferta") de Airbus Denmark Holding ApS (en adelante "Airbus DK") para adquirir las acciones de Satair A/S (en adelante "Satair") (NASDAQ OMX:SAT), empresa danesa que cotiza en la Bolsa NASDAQ OMX Copenhague. El precio de la oferta ascendía a 580 coronas danesas en efectivo por acción. Al vencimiento de la oferta, Airbus DK ha recibido aceptaciones válidas que representan aproximadamente el 96.7% de las acciones de Satair sobre una base totalmente diluida.

La adquisición de Satair ayudará a Airbus a reforzar su negocio de Servicios que es uno de los elementos clave del plan 'Vision 2020' de EADS. De acuerdo con esta estrategia, la presente adquisición facilitará el crecimiento de la unidad de Gestión de Materiales (Material Management) de Airbus, al tiempo que constituye una oportunidad para desarrollar nuevos servicios gracias a una labor combinada en los mercados tanto civil como gubernamental. La consumación de la oferta permitirá a Airbus capitalizar su propia red comercial junto a las capacidades de oferta y distribución de Satair, a fin de consolidarse como líder global de actividades de Servicio y Soporte a compañías aéreas y proveedor de Mantenimiento, Reparación y Revisión (Maintenance, Repair and Overhaul; MRO) de aeronaves.

Airbus DK tiene la intención de adquirir todas las acciones restantes de Satair mediante un reembolso obligatorio y de retirar a Satair de la Bolsa NASDAQ OMX Copenhague donde cotiza actualmente.

Acerca de Satair A/S

Satair A/S, fundada en 1957, es una empresa líder mundial en el sector de suministro de piezas de aviones y soluciones de servicio para el mantenimiento de aeronaves. Satair A/S brinda una amplia gama de servicios, desde el suministro y la distribución de piezas de recambio hasta una selección de soluciones de suministro hechas a medida. En la región de Asia Pacífico Satair A/S también ofrece servicios de reparación de una amplia gama de su cartera de

productos. Entre sus clientes figuran todo tipo de operadores comerciales y proveedores de mantenimiento, así como distintos operadores militares en todo el mundo. Con una plantilla de aproximadamente 360 empleados en todo el mundo, Satair A/S tiene su sede en Copenhague, Dinamarca, y presta servicios a sus socios de negocios a escala internacional desde sus oficinas de venta y sus emplazamientos en Europa, Norteamérica, Oriente Próximo, Asia Pacífico y China.

Acerca de EADS

EADS es líder mundial en aeronáutica, defensa y servicios relacionados. En 2010, el Grupo – compuesto por Airbus, Astrium, Cassidian y Eurocopter– generó unos ingresos de 45.800 millones de euros con una plantilla de casi 122.000 empleados.

Acerca de Airbus:

Con una plantilla de 52.000 empleados en todo el mundo e ingresos de aproximadamente 30.000 millones de euros en 2010, Airbus es un fabricante de aviones líder en el mercado, cuya proximidad al cliente, sus conocimientos comerciales, liderazgo tecnológico y eficiencia en la producción le han colocado a la vanguardia de la industria. La amplia y moderna línea de productos de Airbus cuenta con familias de aviones de gran éxito, con capacidades que van desde 100 hasta más de 500 plazas. La compañía continúa ampliando su alcance y su abanico de productos, aplicando sus conocimientos técnicos en el mercado militar. En total se han recibido más de 10.700 pedidos de aviones Airbus por parte de unos 320 clientes de todo el mundo, y la sólida cartera de pedidos sin completar asciende en la actualidad a más de 3.900 aviones.

La Unidad de Negocio de Material, Logística y Proveedores (Material, Logistics and Suppliers; MLS) de Airbus brinda soporte a la creciente flota de la compañía en todo el mundo, suministrando piezas de recambio y servicios innovadores relacionados con las mismas. Además de la planta principal de MLS en Hamburgo, Alemania, una red global de centros y almacenes de material y logística en todo el mundo asegura la entrega más rápida de piezas de recambio a los operadores de Airbus. Además, los clientes se benefician de soluciones integradas para maximizar la utilización de los aviones durante el ciclo de vida de las aeronaves. MLS tiene una plantilla de 600 empleados en todo el mundo, una ventanilla de recepción de pedidos en funcionamiento las 24 horas del día, los siete días de la semana, y gestiona más de 300.000 pedidos cada año.

Nota específica acerca de las afirmaciones de índole prospectiva por parte de EADS N.V.

Es posible que este comunicado de prensa contenga cierta información que consista en información prospectiva en el marco de las leyes que rigen el mercado de valores en estos casos. Tales afirmaciones se basan en las presentes expectativas, estimaciones, pronósticos y proyecciones de EADS y Airbus con respecto al entorno operativo, economías y mercados en los que desempeñan su actividad EADS y Airbus, así como su situación financiera y su negocio en general. Por su propia naturaleza, las afirmaciones de carácter prospectivo se basan en ciertos factores y suposiciones y están sometidas a considerables riesgos e incertidumbres. Puede que las afirmaciones prospectivas aquí contenidas sean muy distintas de los resultados o hechos reales. Si bien EADS y Airbus consideran razonables las suposiciones en las que se fundamentan estas afirmaciones, basadas en la información al respecto disponible en este momento, puede que sean incorrectas, y se avisa a los que lean este escrito que no atribuyan una fiabilidad fuera de lugar a tales afirmaciones, dado que varios factores de importancia puede que causen que los resultados de hecho difieran sensiblemente de los expresados en tales afirmaciones prospectivas.

Cualesquiera afirmaciones prospectivas contenidas en esta nota de prensa se hacen en la fecha de su publicación y como tal están sujetas a cambios tras tal fecha. A menos que así esté estipulado por las leyes aplicables a tal caso, declinamos toda intención u obligación de actualizar o revisar cualesquiera afirmaciones de índole prospectiva, ya sea como resultado de nuevas informaciones, acontecimientos futuros u otras causas.

Aviso legal

Este comunicado de prensa no constituye en absoluto una oferta o una invitación a la adquisición o venta de acciones, ni tampoco una oferta de adquisición o venta de acciones, relacionada con la presente oferta. La oferta de adquisición se efectuará exclusivamente por medio de un documento de oferta y documentos relacionados aprobados por la FSA danés, que explicará los términos y condiciones de la oferta de adquisición, inclusive los pormenores de cómo se procederá a aceptar la oferta de adquisición. Se recomienda a los accionistas de Satair A/S leer el documento de oferta y los documentos relativos cuando se les envíe dado que contendrán información de gran relevancia.

Contactos:

Contactos en EADS:

Alexander Reinhardt	+ 49 89 60 73 40 66
Martin Agüera	+ 49 89 60 73 47 35
Matthieu Duvelleroy	+ 33 1 42 24 24 25
Philipp Lehmann	+ 49 89 60 73 42 87
Rod Stone	+ 33 1 42 24 27 15

www.eads.com

 <http://twitter.com/EADSpres>

Para más información sobre EADS –fotos, vídeos, anuncios, documentos corporativos– visite: www.eads.com/prensa y www.eads.com/broadcast-room.

Contactos en Airbus:

Jacques Rocca	+ 33 5 61 18 28 85
Martin Fendt	+ 33 6 17 72 05 81

www.airbus.com